



## UNIVERSIDAD GRADUACIÓN

**Ceremonia de graduación de los alumnos de Enfermería de la USAL.**

La primera promoción del grado universitario de Enfermería de la Escuela Universitaria de Ávila, dependiente de la Universidad de Salamanca, celebró ayer el acto de imposición de becas en el Centro Municipal de Exposiciones y Congresos Lienzo Norte. Además de los 40 estudiantes que se graduaron y de sus familiares, al acto asistieron también Federico Martín Blanco, diputado de Familia, Dependencia y Oportunidades de la Diputación Provincial y la directora de la Escuela de Enfermería, Pilar González. El profesor Roberto González fue el encargado de pronunciar una conferencia. También habló un representante del alumnado, cuyos integrantes pronunciaron el juramento deontológico. Para concluir, actuó la Coral Amicus Meus. / JAVIER VENTOSA